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近日! 记者了

解到 !

!""#

中原地

产发展年会将于

$!

月中下旬召开 "

作为中原地产史上

的首次年会! 本次

活动由郑州晚报 #

河南省住宅产业商

会# 中原城市群主

流地产媒体联盟主

办! 并得到了相关

单位的支持"

十七大后 !民

生问题作为社会和

谐发展的基本面被

极力重视! 房地产

行业关乎民生大

计! 近两年人们集

中了前所未有的注

意力关注着地产业

的风吹草动" 那么

地产业应该如何发

展才能尽早实现住

有所居的目标 !才

能让住房不再成为

压在人们头顶的

$三座大山% 之一&

年会的召开就显得

必须和紧迫"

$本着回顾#总

结! 实现地产业和

谐发展的原则 !我

们组织了这次年

会! 有影响力的房

地产企业都将参与

并探讨行业问题 #

发展趋势和前景" %

年会主办方负责人

表示"据了解!与年

会活动同时进行的

还有
!%"#

中原地

产年度大奖评选活

动! 活动组委会将

对本年度对中原地

产发展作出杰出贡

献的企业和个人颁

发证书和奖杯"

晚报记者 王亚萍

! ! ! !

中原地产史上

的首次年会
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强势团队竭力参与
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精英人物聚首郑州
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政策高压下共

话行业前景
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李燕 枫华置业 !郑

州"有限公司总经理
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希望本次年会能成为

中原地产峰会的一个样板

! ! ! !

毋尚梅 郑州广厦置

业有限公司总经理
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希望多关注老百姓住

房问题! 为房地产企业出

谋划策

这是今年年初举行的中原主流地产总评榜的颁奖盛况


